
匝瑳市教育委員会平成２７年１２月定例教育委員会会議録 

議会棟第三委員会室 

１ 期 日 １２月２２日（火）開会 午後３時３０分 閉会 午後４時１５分 

 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    平山 孝雄 

   教育長    池田 竹四 

 

３ 出席職員 

   学 校 教 育 課 長 小関 和雄 

   生 涯 学 習 課 長 水口  孝 

   図 書 館 長 藤崎 宏道 

   公 民 館 長 日下部 真一 

   給食センター所長 椿   進 

 

４ 委員長挨拶 

 平成２７年もあと１０日ほどになりました。自身のことを振り返ってみると特

に何もない一年であったと思いますが、世界を見ると戦争状態のところもあり、

何もないということがいいことと思います。締めくくりをしっかりして、新しい

年を迎えたいと思います。 

 それでは、１２月定例教育委員会を始めます。 

５ 前回会議録の承認（前、１１月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 阿部 一行 委員 

 

６ 議事録署名人選出（本、１２月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 



                 熱田 とし子 委員 

 

７ 現況報告及び当面の方針 

 資料に基づき、各課館所長が１１月１日から１１月３１日までの現況報告及び

当面の方針について説明があった。 

委員長 

 各課から説明がありました現況報告及び当面の方針について質問・意見があり

ましたらお願いします。 

平山委員 

 意見というよりお願いですが、経過観察中のいじめの報告が２件ありましたが、

もしかしたら既に解消済みかもしれませんが、いじめを受けている子どもにとっ

ては深刻な問題です。より速やかな解消をされるよう学校に働きかけていただき

たい。まもなく冬季休業を迎えます。できれば冬季休業前に解決をしていただき

たい。極端な考えかとは思いますが、長引くと、冬季休業明けに不登校を起こし

かねないということになってくる。鋭意努力されていることと思いますが連携を

お願いしたい。 

学校教育課長 

 承知いたしました。速やかな解決に向け学校と連携していきます。 

熱田委員 

 学校教育課に伺います。心身障害児就学指導委員会で１０４件審議したとのこ

とですが、特別支援学級に１０４件の入級があったのですか。 

学校教育課長 

 年２回、就学指導委員会を開催しておりますが、本委員会は特別支援学級への

入級・退級、特別支援学校への入学・転学について等、適正な就学を審議する場

となっております。１１月２６日の委員会では１０４件審議して、特別支援学級、

特別支援学校に入る数は７１件、退級して通常学級へ移る数が３３件です。 

 

８ その他 

   学校教育課長から平成２８年１月定例教育委員会の日程提案があり、１月

２１日（木）に決定した。    


